



初めての海外経験に！

学生最後の卒業旅行に！

台湾研修に行きませんか？



下記日程で、お昼休みに説明会を行います！
都合の合う日に、ぜひお昼ご飯を持ってご参加ください☆

| | | |
|------------|-------------|---------------|
| ① 9月23日（月） | 12：20～12：50 | 本キャンパス406教室 |
| ② 9月24日（火） | 12：20～12：50 | 大行寺キャンパス246教室 |
| ③ 9月25日（水） | 12：20～12：50 | 大行寺キャンパス245教室 |
| ④ 9月26日（木） | 12：20～12：50 | 大行寺キャンパス245教室 |
| ⑤ 9月27日（金） | 12：20～12：50 | 本キャンパス404教室 |

中国語授業の他にも！

台湾文化体験



有名観光地の訪問



現地学生との交流



2024年度 台湾研修 詳細は説明会でご案内します

- 日程：2025年3月3日(月)～3月8日(土)（6日間）
- 費用：17万円（大学からの補助5万円適用後の金額です）
- 募集定員：20名（最小実施人数：13名）

歴史・経済・文化など、様々な点において深いつながりがある日本と台湾の関係について学びます。親日家が多いことで有名な台湾での研修は、異文化理解のファーストステップとして、海外が初めての学生にもおススメです。

Contact:
国際交流サポートセンター(本C 4階)



LINEで質問受付中☆



☆参加を迷っている皆さんへ 参加者からのメッセージ☆



現地の大学生と交流できたことは 貴重な経験

研修を終えて、なぜ今まで国際交流に積極的にならなかったのだろうと後悔しました。「同じクラスでも話しかけられない人がいるのに、言語の異なる人なんて無理に決まっている」と以前は思い込んでいましたが、研修でたくさんの現地学生から台湾の良さやおいしい食べ物も教えてもらえて、異文化の人と話すことの楽しさを知りました。

研修は個人やツアーで行くものよりも得られるものが多いと思います。同じ大学の仲間と大人数で行動することはなかなかないだろうし、多様な考えを共有できて現地に住む同世代の人の本音を聞けるこの研修をぜひ利用してほしいです！

【法学部2年 Mさん】



現地へ行ったら 不安が楽しみに変わった！

今、行こうかどうか迷っているなら、行った方がよいと感じました。私は台湾に行く前、台湾のことは全く分からず中国語も全くできなかったため、楽しみより不安の方が大きかったです。しかし、実際に行ってみるとつたない英語でもジェスチャーも加えてコミュニケーションをとることができ、不安がだんだん楽しさへ変わっていきました。自分の言いたいことが相手に伝わった時の嬉しさ・感動は自信にもなりました。

私個人の体験談ですが、自分の勇気と努力次第で不安を自信にさえ変えることができます。大学の海外研修は「自分に自信を持ちたい人」「何か新しいことに挑戦したい人」「海外に興味がある人」にとってもオススメです！ぜひ、このような研修に積極的に参加して、自分の課題を見つけることや夢の幅を広げることに生かしてください。

【教育学部3年 Yさん】

なんとなく参加した台湾研修だけど…

台湾研修は私にとって忘れられない有意義な時間になりました。なんとなく先生や友達に誘われて参加しましたが、現地の学生たちのアクティブさや夢のために努力をする姿に刺激を受け、私自身も夢のために「頑張ろう」という気持ちになりました。

大学訪問や自由行動は視野を広げるきっかけになりました。例えば「トイレトペーパーをトイレに流せない」「信号に秒数がある」「夜型文化」など、日本の暮らしとは違い、初めは戸惑いましたが、台湾の人々の暮らしを感じることができました。

台湾研修は4年間という短い大学生活の中で、自分自身を成長させることができる一つの機会であったと思います。ぜひ皆さんも現地でしか学ぶことのできない様々な体験をしてきてください！

【経営学部3年 Rさん】

